

Hadrien Cassan

Paysagiste · Urbaniste · Designer

New York, 1997 · +33 6 19 28 19 23 · cassan.hadrien@gmail.com

Ma pratique de médiateur, concepteur et constructeur se déploie entre les milieux urbains et ruraux, de l'échelle du mobilier et de l'espace à celle des études territoriales.

Mes recherches portent sur le réemploi, les matières végétales, les pratiques collectives, les milieux humides et forestiers, le glanage, la scénographie, la photographie et la cartographie.

EXPÉRIENCES PROFESSIONNELLES

- 2026– **Co-fondateur / Collectif Broussailles**
Vosges du Nord, France
Un collectif pluridisciplinaire de conception et de construction de projets de territoire en architecture, design et paysage.
- 2022– **Chef de projet paysagiste-urbaniste / COLOCO**
Paris, France
Co-conception du plan guide d'adaptation du littoral de Coutances Mer et Bocage, parmi d'autres travaux sur les milieux vivants.
- 2022– **Co-gestionnaire / La Trappe**
Morvan, France
Un lieu artistique explorant des manières collectives de cultiver et de célébrer.
- 2021– **Co-fondateur / [impromptu]**
France · Belgique · Pays-Bas
Un réseau collaboratif d'artistes et d'architectes émergents travaillant sur le réemploi.

FORMATION

- 2019–2021 **Master en urbanisme / TU Delft**
Delft, Pays-Bas
Groupe Territoires en Transition ; mémoire sur les questions de matière et les politiques urbaines du bassin versant de la Seine et du Grand Paris.
- 2014–2018 **Licence en design de l'environnement / University of British Columbia**
Vancouver, Canada
Cursus pluridisciplinaire en sciences sociales et design, avec une spécialisation en géographie urbaine et environnementale.
- 2019 **Sculpture bois et métal / Art Students League of New York**
New York, États-Unis
Formation en sculpture de mars à juin 2019.

RÉSIDENCES DE RECHERCHE

- 2025–2026 **Résidence de design des territoires / Design des Territoires · École des Arts Décoratifs de Paris**
Pays de Bitche, France
Dix mois de travail sur les cultures forestières, l'habitat rural et la vallée de la Schwalb.
- 2025 **Résidence de recherche et de design / What a Waste · [impromptu]**
Gand, Belgique
Construction collective et échange d'outils et de méthodes entre praticiens européens.
- 2024 **Immersion et fabrication en forêt / École des Jardiniers Planétaires**
Brezoi, Roumanie
Trois semaines dans les Carpates, entre artisanat traditionnel et approches contemporaines de la construction avec le vivant.

Hadrien Cassan

Landscape architect · Urbanist · Designer

New York, 1997 · +33 6 19 28 19 23 · cassan.hadrien@gmail.com

My practice as a mediator, designer and maker moves between urban and rural settings, from furniture and spatial interventions to territorial studies.

My research spans reuse, plant-based materials, collective practice, wetlands and forests, gathering, scenography, photography and cartography.

PROFESSIONAL EXPERIENCE

- 2026– **Co-founder / Collectif Broussailles**
Vosges du Nord, France
A multidisciplinary collective designing and building territorial projects across architecture, design and landscape.
- 2022– **Landscape architect and urbanism project lead / COLOCO**
Paris, France
Co-design of the Coutances Mer et Bocage coastal adaptation guide, among other work on living landscapes.
- 2022– **Co-manager / La Trappe**
Morvan, France
An artistic place exploring collective ways to cultivate and celebrate.
- 2021– **Co-founder / [impromptu]**
France · Belgium · Netherlands
A collaborative network of emerging artists and architects working with material reuse.

EDUCATION

- 2019–2021 **MSc Urbanism / TU Delft**
Delft, Netherlands
Territories in Transition research group; thesis on material questions and urban politics in the Seine watershed and Greater Paris.
- 2014–2018 **Bachelor of Environmental Design / University of British Columbia**
Vancouver, Canada
Multidisciplinary studies in social sciences and design, with a focus on urban and environmental geography.
- 2019 **Wood and metal sculpture / Art Students League of New York**
New York, United States
Sculpture studies from March to June 2019.

RESEARCH RESIDENCIES

- 2025–2026 **Territorial design residency / Design des Territoires · École des Arts Décoratifs de Paris**
Pays de Bitche, France
Ten months of work on forest cultures, rural habitation and the Schwalb valley.
- 2025 **Research and design residency / What a Waste · [impromptu]**
Ghent, Belgium
Collective construction and exchange of tools and methods among European practitioners.
- 2024 **Forest immersion and making / École des Jardiniers Planétaires**
Brezoi, Romania
Three weeks in the Carpathians, connecting traditional craft with contemporary approaches to building with living systems.